

LE CANADA

Journal Quotidien du soir

LA VALLEE DE L'OTTAWA

Journal Hebdomadaire à 16 pages

BUREAUX : 414 et 416 Rue Sussex OTTAWA, ONT.

Mercredi 2 Septembre 1891

ECHOS DU JOUR

L'un des frères du roi de Siam est attendu à Paris incessamment.

La date du prochain grand bal à Spencer Wood, est fixé au 10 septembre.

Le comité du Sénat a siégé ce matin, M. Armstrong a été le principal témoin entendu.

L'écluse au tunnel de Sarnia, n'a rien de sérieux et l'inauguration se fera à la date fixée.

Le MONTEUR DE ROME laisse entendre que le prochain conclave aura lieu ailleurs qu'à Rome.

Un congrès international de géologie siège actuellement à Washington. On y compte cinq cents représentants de la science venus de toutes les parties du monde.

On annonce officiellement que la banque Impériale de Saint-Petersbourg a été autorisée à émettre temporairement des billets, au montant de 25,000,000 de roubles.

Son Excellence le gouverneur général donne un grand bal le 10 septembre, à la citadelle, et Thom. M. A. R. Angers, lieutenant-gouverneur, en donnera aussi un à Spencer Wood, le 15 septembre.

Le comité chargé de l'enquête de l'occupation port'e contre le député Cochran a siégé ce matin. Trois témoins ont été entendus, leurs témoignages n'offrent rien qui puisse directement impliquer M. Cochran jusqu'à présent.

Si l'on veut croire le PROPHÈTE DE SAURENAY, Mgr Bégin serait pas nommé coadjuteur à Québec, en raison des instances que sa grandeur a faites pour être lauréat à ses œuvres diocésaines, auxquelles elle a donné une vive impulsion depuis sa nomination.

La mortalité à New-York. D'après le rapport hebdomadaire du conseil d'hygiène, le nombre de décès a été pendant la semaine écoulée de 826, dont 376 parmi les enfants âgés de moins de cinq ans. L'état sanitaire de la ville est aussi satisfaisant que possible pour la saison, en dépit de l'impureté de l'eau de Croton et de la malpropreté croissante des rues.

Le chemin de fer de la vallée de la Gatineau est à peu près terminé. Un grand nombre d'ouvriers travaillent à niveler la voie qui est complétée jusqu'à un mille en deca du village de La Pêche. Les rails sont posés jusqu'à deux milles au nord de ce village et il est probable que dans une quinzaine de jours, le chemin sera complété sur toute la longueur de son tracé, de vingt-un milles.

Il est bruit que le Puffin Canadian contraindra prochainement dans les provinces maritimes les embarcements qu'il y a encore à faire pour que sa voie soit complète sur le territoire Canadien de Montréal à St. Jean, N. B. M. Timmerman, surintendant de la division du Pacifique Canadien au Nouveau Brunswick, M.M. Whitehead et Vanwart, du chemin de fer de la vallée de St-Jean et de la ligne de la Rivière-du-Loup, ont eu ces jours-ci, dit-on, des pourparlers à ce propos.

On a raconté jadis la découverte, par un égyptologue, M. Smith, de briques où était écrite en chaldéen l'histoire du déluge. Un autre égyptologue, Brugsch Bey, vient de découvrir, près de Louçose, une table où est expliqué comment le Nil couvrait, pendant 7 ans, d'inonder ses rives, ce qui causa la famine dans le pays.

Brugsch, en calculant la date de cette famine, a découvert qu'elle avait eu lieu en l'an 1900 avant Jésus Christ, c'est-à-dire à l'époque où selon la Bible, est lieu la famine qui conduisit les frères de Joseph en Egypte et leur fit retrouver leur frère dans le ministère de Pharaon. Dans la pensée d'authentifier la Bible, on a accumulé dans ce sens, en Allemagne, en France, et en Angleterre, tant d'écrits de toute forme et de toute dimension, que de vastes bibliothèques suffiraient à peine à les contenir. Les faits que nous citons semblent pourtant bien indiquer son importance scientifique.

Les journaux du Pérou donnent d'intéressants détails sur la translation des restes du célèbre conquérant espagnol Pizarro, qui revenant à son pays natal, la dynastie séculière des Incas.

La squelette du grand homme n'a plus de mains; on n'a retrouvé que deux doigts dans le cercueil. Point n'est besoin de demander la cause de cette destruction. Les ossements ont été exposés pendant longtemps sous les voûtes de la cathédrale de Lima dans un cercueil sans couvercle, et il est évident que des voyageurs désireux d'augmenter leurs collections de souvenirs auront sans aucun scrupule morcelé la fameuse relique.

On distingue très bien sur la squelette la trace des blessures qui causèrent la mort de Pizarro. Des entailles se remarquent au cou, aux bras et au crâne. La squelette mesure 75 pouces en hauteur, et les médailles qui ont été trouvées sur son ossement ont servi de la vice-roi du Pérou était âgé de soixante-trois ans à sa mort.

La Naxos de Lima a été certaines doutes au sujet de l'authenticité du squelette qu'on représente comme étant celui de Pizarro; faisant observer que, d'après l'histoire du Pérou, le lieutenant de Charles-Quint fut inhumé revêtu de son armure complète. Le DIABLO répond à cette observation en racontant que l'armure fut enlevée plus tard du cercueil et placée dans un musée qui dépendait naguère du corps d'artillerie de Santa-Catalina. Cette armure fut prise par les Chiliens lorsqu'ils s'emparèrent de Lima.

La translation des restes de Pizarro qui reposent maintenant dans la chapelle des vice-rois a été faite avec solennité, en présence des autorités de Lima et d'une foule considérable.

La Corruption et le Peuple

Les libéraux accusent les conservateurs d'être la cause du mal, les conservateurs s'en défendent en prouvant que leurs accusateurs plus que ce dont on les accuse eux-mêmes, et, en présence de ces faits, l'électeur se croit une victime et il accuse ses hommes politiques, sans songer à se demander quelle est sa part des responsabilités.

Cette part, elle est lourde, très lourde, car elle est la principale cause du mal dont on se plaint. L'électeur crie au vol et le voleur, c'est lui; il se vole lui-même.

Depuis quelques années, le peuple voit arriver les élections avec anxiété, non pas qu'il se soucie de la bonne ou mauvaise administration de la chose publique, c'est la dernière iniquité. Ce qu'il attend, ce sont des émotions, des plaisirs. Il entend les candidats discuter les questions politiques d'une oreille distraite, lui, peuple souverain, juge de ses gouvernements, il rend un jugement sur ces faits qu'il ignore, la propriété du pays, qu'est-ce que cela lui fait? Autrefois, le peuple romain demandait du pain et des jeux. L'électeur canadien, lui, demande de l'argent et une chose. Comme le premier, il est satisfait quand il obtient ce qu'il demande. Il s'amuse pendant huit jours, quinze jours, ne pouvant retrouver un meilleur ciel que notre Canada. L'élection terminée, il se vante, et pendant quatre longues années, il maudit le climat de son pays, son gouvernement qu'il a couronné et établi lui-même.

On dit que le peuple se laisse égarer, qu'il se laisse entraîner. C'est peut-être un peu vrai, mais en doutez-vous? Allez reprocher à quelque électeur d'avoir cédé à la tentation de l'impopularité en temps d'élection. Vos yeux diront longtemps la réponse éloquent que vous fera. Qui osera dire que ce labeur est chargé, qu'il est exagéré? Une élection est devenue une cause de ruine. Et c'est ce qui éloigne de la politique beaucoup d'hommes de talents transcendants, d'hommes qui pourraient servir leur pays avec honneur pour eux-mêmes et pour nous, c'est ainsi que qui attire beaucoup d'incapables, beaucoup d'intrigants.

Si l'on veut des réformes, qu'elles commencent à la source première du mal, à l'élection. Quand le peuple aura assez conscience de sa dignité personnelle pour se donner la peine de se rendre compte des justifications qu'il a à décider, quand son verdict sera dicté par le patriotisme, alors, les maux dont nous nous plaignons disparaîtront d'eux-mêmes, ils auront été coupés dans leur racine.

Notre clergé a donné à ce sujet des instructions de nature à guider admirablement l'électeur. En les suivant, il sait qu'il est dans le vrai. Pourquoi donc la source du mal en temps d'élection? Qu'il le sache, tant qu'il ne se reformera pas, il y aura sujet de plaintes. Cet état de choses est d'autant plus malheureux que la classe nombreuse des électeurs honnêtes ont à souffrir de la conduite des autres dont le vote vicieux vient détruire leur verdict intelligent et consciencieux.

Encore une fois, n'oublions pas que tout le mal, c'est de la qu'il vient. Connaissant la cause, que tous nos efforts tendent à l'exterminer. Nous citons à l'appui de ce journal La MONTAGNE. Tout en admettant qu'il y ait beaucoup de vrais dans ce article, nous croyons qu'il comporte une trop grande sévérité envers le peuple et pas assez envers ceux qui le corrompent.

On ne peut pas admettre qu'un intriguant, qui se fait élire au moyen de son argent, ne soit pas un coupable que le pauvre ou l'ignorant qui souvent se laisse séduire, sans pouvoir se rendre compte de l'énormité de la faute qu'il vient de commettre. La corruption prive le pays des services que pourraient lui rendre beaucoup d'hommes de grands talents; soit qu'un adversaire modeste mais retors, triomphe sur eux aux élections, soit que la tracasserie d'une campagne électorale et les moyens de corruption qui y sont employés les dégoûtent et les empêchent d'embrasser la carrière politique.

Quoi qu'il en soit, le pays souffre des effets de la corruption. On nous semble, qu'avec un peu de bonne volonté de la part de nos gouvernants, on pourrait arriver à rendre cette carrière plus accessible à ceux qui ont du talent, mais peu d'argent; en votant une loi qui atténuerait le mal dans sa racine. Pour cela, il faudrait faire disparaître, autant que possible, les occasions que le peuple peut avoir de se faire acheter et punir sévèrement les corrupteurs et les corrompus.

Plusieurs personnes croient que le vote obligatoire serait un remède efficace contre l'état de choses actuel. On mande de Rome que les gallophobes italiens sont peu satisfaits des effusions franco-russes; ils ont résolu d'affirmer leur mécontentement par des démonstrations antirusses. C'est ainsi que sur l'initiative du Colonel Flanco, président de la société des anciens soldats de Crimée, on a célébré avec une grande solennité l'anniversaire du combat de la Tchernia, et on ouvre une souscription pour élever à Rome même un monument commémoratif.

On télégraphie de Pittsburg que les Suisses de cette ville et des environs viennent de célébrer par une fête des plus brillantes le sixième anniversaire de l'indépendance suisse.

COURRIER DE PARIS

Les Brigands en Turquie.

MEURTRE ET SUICIDE

LA DEMANDE DE LA RUSSIE.

POETE ET MILITAIRE.

ACCIDENTS DE CHEMIN DE FER.

LA TEMPERATURE DE L'OUEST

Lord Stanley à l'Exposition.

NOUVELLES DE PARTOUT

TRISTE ACCIDENT

POETE ET MILITAIRE

ACCIDENT DE CHEMIN DE FER

ENCORE UN DESASTRE EN AFRIQUE

A PRESENT.

NOUVEAUX. Propres. Belles nuances. Jolies garnitures. Prix modérés.

COURRIER DE PARIS

PARIS 2 sept.—D'Amphion, où il est en villégiature, M. Arthur Meyer envoie au «Gazette» le suivant article où sont cités ces curieuses que M. de Bismarck ne fut point «un grand diplomate», parce qu'il n'a cru qu'à la force et à la ruse.

En nous écrivant, en nous adressant deux provinces, nous a fait accepter le service obligatoire, et à la fin de 1890, 1,200,000 Allemands pour venir à bout de 300,000 Français en 1870, combien en faudra-t-il maintenant que des autres soient venus à la rescousse? 2 millions d'hommes instruits et armés?

Et ainsi sur tous les autres points; Bismarck fut brutal en 1870, on l'admire et l'on aime; brutal quand il crut la triple alliance, brutal avec les aspirations ouvrières. Si bien, cependant, que le prince de Bismarck, qui avait trois millions à accomplir.

Il affaiblit la France; 20 Fortifier l'empire monarchique; 30 Rôler à l'anarchie; 40, au contraire, fortifié la France en l'armant jusqu'au cou, et à la fin de l'Empire monarchique en grandissant la République et enfin, en contribuant à élever le quatrième Etat, à développer l'ennemi intérieur de son pays comme il avait fortifié l'ennemi extérieur.

Ce colonie laisse donc à ses successeurs une dette bien redoutable; valant à notre France, sans qu'elle les victoires passées son inutile; combattre d'une façon sanglante les socialistes, sans qu'elle les victoires passées ou futures contre les Français seraient sans profit.

Est-ce là l'œuvre d'un grand homme d'Etat, d'un homme de prévision, en un mot, d'un homme de bien? M. de Bismarck a dit quelque part qu'il finirait par une boulette. Il a commis, ce jour-là, une erreur de date; il y a longtemps qu'il a commencé.

L'étude vaut bien d'être signalée et c'est on qu'on fait le PARIS avec d'autres journaux républicains. Mais je vois que le TEXTE rapporte l'honneur du succès à la République sur le seul parti républicain.

«Non pas, dit-il, qu'il ait commis des erreurs et des fautes, mais, jusqu'au plus mauvais moment de notre histoire intérieure, au cours de ces vingt ans, les républicains ont su agir, comme de juste, le sens de la défense nationale et, ce qui est la bonne renommée de la France à l'étranger au-dessus de toutes les autres préoccupations.

En cette bougie patriotique, il est aidé de républicains ou hommes de la Gauche qu'ils ont été singulièrement aidés par les hommes de la Droite. Lorsqu'il est agi de honneur du pays, il n'y a plus de nuancés, ni dissensions; le souvenir de l'incident Schœnbein est assez récent pour qu'on ne se fait pas oublier.

La Révolution avait obtenu justice de M. Zola l'attribution de produits certains de ses œuvres gratuitement. Maintenant, il faut que la Société s'adresse à la Société pour lui faire reproduire ses œuvres.

M. Zola s'est tiré spirituellement de ce mauvais pas; il a payé à la REVOLUTION un abonnement à la Société des gens de lettres.

DOUBLE EXECUTION

AVRONS, 2 Sept.—A double exécution de Jeanin et Demeaux, les exécuteurs de Cartignies, à en lieu ce matin, à cinq heures devant le Palais de Justice d'Avrès. Une fois compacte était maintenue à grand peine par un bataillon de 149 de ligne, arrivé de Marseilles à une heure du matin, et par deux brigades de gendarmerie montées.

Les troupes répressives, la foule a exercé des poussées formidables; le cordon formé par les troupes d'infanterie a même été rompu. Les toits des maisons donnant sur la place étaient couverts de spectateurs. A trois heures et demie, le montage de la guillotine est terminé; Jeanin dormait quand, à quatre heures, on est venu lui annoncer le rejet de son recours en grâce. Quant à Demeaux, il avait attendu de neuf heures du soir le bruit de la loi.

Les condamnés se montrèrent assez fermes sous les coups de pied aux exécuteurs, qui furent obligés de les porter. L'abbé Embrasse et Demeaux tomba à six heures. Le couteau tombe à six heures et demie. Quelques applaudissements se firent entendre.

Le lendemain se montrèrent assez fermes sous les coups de pied aux exécuteurs, qui furent obligés de les porter. L'abbé Embrasse et Demeaux tomba à six heures. Le couteau tombe à six heures et demie. Quelques applaudissements se firent entendre.

Le corps est jeté dans le panier qui a déjà reçu celui de Jeanin. Les deux corps sont aussitôt déposés dans des cercueils en bois, et deux applicatifs au cimetière, où ils sont inhumés dans des bières séparées, en présence de l'abbé Lescage, qui avait assisté Demeaux avec un seul adieu.

CURIEUX PROCÉDES

SAINTES, 2 Sept.—La Cour d'assises avait à juger aujourd'hui le sieur Chéri Gaildrand ancien trésorier de la caisse d'Epargne de Marennes, accusé de faux et de détournements qualifiés.

Incarcéré le 31 décembre dernier, Gaildrand avait, dès la première heure, fait les aveux les plus complets. 560 questions étaient posées au jury, dont la délibération a duré sept heures. Gaildrand qui était défendu par M. Laveray, a été, après admission de circonstances atténuantes, condamné à trois années d'emprisonnement.

Les débats ont révélé avec une précision de fin de siècle; sur la promesse que leur avait faite la Commission administrative de la Caisse d'épargne de ne pas porter plainte, Gaildrand et sa femme avaient abandonné tout ce qu'ils possédaient, mais une fois les actes faits et l'argent signé, la commission s'empressa d'aller dénoncer Gaildrand au parquet, et le malheureux caissier fut arrêté pendant à la fois la liberté et son argent.

On n'est pas plus moderne.

ENCORE UN DESASTRE EN AFRIQUE

PARIS 2 sept.—Le gouvernement a reçu une dépêche annonçant que l'expédition Fourmeau, organisée en vue d'explorer la vallée de Sangha (Soudan, et le Congo français, a été attaquée par les indigènes. Seize membres de l'expédition ont été tués et le reste des hommes, par suite de la maladie, n'a pu continuer.

LES MEILLEURES Vues Photographiques d'Ottawa peuvent être obtenues à

L'ELITE STUDIO (Autrefois Pittaway & Jarvis.) 117 Rue Sparks. OTTAWA.

Pharmacie Rideau. Parfums Elegants. Remèdes Frais. Prescriptions de médecins remplies avec le plus grand soin.

BELANGER & CIE. COIN DES RUES RIDEAU ET NICHOLAS.

Vient d'Arriver. 300 Caisnes Vertes. 200 Caisnes Rouges. 50 Octaves. 100 Demi Octaves. De Kuyper.

R. A. STARRS & CIE. 61 & 63 Rue Clarence.

THE IMPERIAL.

Thes Nouveaux, Recoltes de Mai, Justement Arrive. DEMANDEZ DES ECHANTILLONS. 5 livres de The du Japon \$1.00. 3 livres à 40 cents pour - - 1.00.

Un Succes. Je vend la célèbre eau de la SOUPCE CAPELLONIA, différentes quantités au gallon ou au quart, aux prix les plus bas. Nous livrons cette eau à domicile.

John Casey, CHARGÉ D'AFFAIRES.

HOSE 50 PIEDS \$5.00. HOSE 50 PIEDS \$6.50. HOSE 50 PIEDS \$8.00. HOSE 50 PIEDS \$10.00.

E. G. Laverdure & CIE. 69 & 75 RUE WILLIAM. P.S.—Glacieres.

NEVILLE 97 RUE RIDEAU. Ce Magasin de VINS —ET— LIQUEURS SI BIEN CONNU Et Réouvert.

NEVILLE & CO, 97 Rue Rideau. SUCRE 5 CTS.

STROUD BROS. RUES RIDEAU & SPARKS. 97 Rue Rideau.

Canada Atlantique. Nouveau Service Rapide. La Ligne la Plus Courte et la Plus Rapide.

LES CHEMINS DE FER DE L'EXPRESS DE MONTREAL. 8.00 A.M. REAL rapide arrête à toutes les stations entre Ottawa et le Côté, se reliant à la jonction du Côté avec les trains du Grand Tronc pour l'Est, et à Montréal avec tous les trains pour l'Est, et le sud. Arrive à Montréal à 11.35.

5.00 P.M. L'EXPRESS DE MONTREAL rapide limité arrête à toutes les stations entre Ottawa et le Côté, et à Montréal à 8.20, se reliant aux trains du Vermont Central et du Grand Tronc pour tous les points à l'Est. Fortland, Rivière du Loup, Dalhousie, etc.

2.40 P.M. L'EXPRESS DE BOSTON et NEW-YORK (passant par le Côté et le nouveau pont en achemin pour Rouss Point, St. Albans, Saratoga, Troy, Albany, Boston, New-York, Philadelphie, et tous les points au sud, avec chars dorénavant de Wagner depuis Ottawa jusqu'à Boston et Ottawa et New-York. (Ce train arrête toutes les stations entre Ottawa et Rouss Point, et se relie aussi à Montréal avec le G. T. R. à Côté.)

LES TRAINS ARRIVENT COMME SUIT: L'EXPRESS DE BOSTON et New-York et de tous les points intermédiaires. Arrêt à toutes les stations entre Rouss Point et Ottawa. Laine Boston à 7.00 P.M. et New York à 7.00 P.M.

12.30 Express rapide de Montréal, Fort-Laine, Québec et Dalhousie. Train rapide Montréal à 9 A.M., arrive qu'à Alexandria sans pour laisser des passagers venant des stations sur le Grand Tronc.

9.45 P.M. Express rapide de Montréal, Québec, Halifax, St. Jean, N.B., tous les points sur l'Intercolonial et le Sud. Laine Montréal à 6.15 P.M. à l'arrivée de l'Express d'Halifax et arrive à toutes les stations.

Pour toutes informations s'adresser à l'Agent Local pour la vente des billets, au coin des rues Sparks et Elgin. E. J. CHAMBERLIN, C. J. SMITH, Surintendant-Général. Agent Général des Passagers. Ottawa, 29 Juin 1890.

CHEMIN DE FER

CANADA ATLANTIQUE. EXCURSIONS D'ETE. Nous proposons durant cette saison de vous promener sur le St-Laurent, sur le lac Champlain, aux Adirondacks, aux Montagnes Vertes, aux Montagnes Blanches ou dans d'autres localités? Alors, avant d'acheter vos billets, adressez-vous au bureau des billets du Canada Atlantique, bldesse Russell House, au coin des rues Sparks et Elgin pour avoir des prix exceptionnels bas, etc.

Nous devons des billets pour tous les bords de mer, à des prix excessivement réduits. Nous appelons l'attention du public sur les magnifiques excursions suivantes: 10 A travers les Rapides du St-Laurent.

Nous avons fait nos arrangements avec le vapeur GATINEAU qui marche trois fois par semaine entre Clark's Island et Montréal jusqu'en fin Octobre prochain. Le vapeur quittera son hâvre, tous les Mardis, Jedis et Samedis, à l'arrivée des trains du matin, venant de Boston, New-York, Ottawa, Montréal et de tous les points intermédiaires, et satera les Rapides, arrivant à Montréal vers trois heures p. m. Des billets seront délivrés par notre bureau pour Québec, tous les points du Saguenay et aussi pour tous ceux du chemin de fer Intercolonial.

\$3.60. Excursion du Samedi à Montréal; billet bon pour partir par les trains du Samedi, voyage complet par voie ferrée, par bateau en sautant les Rapides, ou par la rivière Ottawa (Ottawa River Navigation Co.) et retour par voie ferrée, par le train du Lundi matin, ou par les rapides du St-Laurent ou par l'Ottawa River Navigation Co. (rivière Ottawa).

\$4.00. Ottawa à Valleyfield et retour, repas au Queen's Hotel inclus. Billet bon pour tous les trains du Samedi et retour le Lundi. Les Rapides du Côté, près de Valleyfield sont devenus très brés par la présence de la Perche Noire dans leurs eaux.

A la demande du public, de bons guides seront fournis. \$5.00. Ottawa à Rouss Point et retour. Billet bon pour trente jours. Le Windsor Hotel, situé au pied du Lac Champlain est le meilleur dans le Nord-Nouveau-Péche et navigation admirables.

\$6.00. Ottawa à Rouss Point et retour, dîner compris à Windsor Hotel; billet bon pour le Samedi, retour seulement le lundi.

CLARK ISLAND PARK. Situé sur le St-Laurent, à deux milles à l'ouest de Valleyfield, devient de jour en jour plus renommé, comme place de pique-nique. Pour circulaires et les détails s'adresser à l'agent le plus près à l'agent.

E. J. CHAMBERLIN, S. E. SMITH, C. J. SMITH, Agt. Gén. des Pass.

A. C. LAROSE, Comptable, Auditeur, Syndic AGENT D'ASSURANCE (FEU, VIE ET ACCIDENT.) 121 Rue Rideau.

Montres et Bijouteries en tout genres et de toutes qualités. Seront vendues à 25 pour cent au dessous des prix ordinaires. Chaque Article est garanti chez H. NOREZ, No. 30 rue Rideau, (près du Pont des Saurens) Réparations de Montres et Horloges garanties et à des prix modérés.

CHEMIN DE FER INTERCOLONIAL. La route directe entre l'Ouest et tous les points du bas du St-Laurent, de la Baie des Chênes, province de Québec; ainsi que le Nouveau-Brunswick, la Nouvelle-Écosse, l'île du Prince Édouard, le Cap Breton, les Îles de la Madeleine, Terre-Neuve et St. Pierre.

Les trains express quittent Montréal et Halifax, tous les jours (dimanches exceptés) et se rendent à destination de tous ces points sans changement de chars, en 27 heures et 30 minutes.

Les chars des trains express directs sur le Chemin de l'Intercolonial sont brillamment éclairés par l'électricité et sont chauffés par la vapeur de la locomotive même, ce qui ajoute considérablement au confort et à la sécurité des voyageurs.

A tous les trains directs sont attachés des chars réfectoires et dorénavant, nouveaux et élégants de même que les chars salons pour le jour.

Les bords de mer les plus en vogue, ainsi que les endroits de pêche les plus renommés sont situés sur la route de l'Intercolonial qu'il s'arrête.

L'attention des expéditeurs est appelée sur les grandes facilités offertes pour le transport de la farine et en général de toutes les marchandises à destination des Provinces de l'Est de Terre-Neuve, par l'Intercolonial de grains et des produits expédiés aux marchés de l'Europe.

Pour billets et informations concernant les prix et les passages s'adresser à: F. KING, agent des billets, 27 rue Sparks, Ottawa, ou à E. W. OWENSON, Agent du Fret et des Passagers, 136 1/2 rue St. Jacques, en face du St. Lawrence Hall, Montréal, ou à D. POTTINGER, Surintendant-Général, Bureau du Chemin de Fer, Moncton, N.B., 18 Juin, 1891.

Doivent être Vendus

Toutes Marchandises de vente Etres Vendus. Une Vraie Vente à S. Cette Grande Vente (la dernière fois) est commencée.

La liste suivante vous indique de nos prix. Tapis d'Écosse de 70, en vert Serracker Crème de la verge Indiennes de 50, 60, 70, 80, 90, 100, 110, 120, 130, 140, 150, 160, 170, 180, 190, 200, 210, 220, 230, 240, 250, 260, 270, 280, 290, 300, 310, 320, 330, 340, 350, 360, 370, 380, 390, 400, 410, 420, 430, 440, 450, 460, 470, 480, 490, 500, 510, 520, 530, 540, 550, 560, 570, 580, 590, 600, 610, 620, 630, 640, 650, 660, 670, 680, 690, 700, 710, 720, 730, 740, 750, 760, 770, 780, 790, 800, 810, 820, 830, 840, 850, 860, 870, 880, 890, 900, 910, 920, 930, 940, 950, 960, 970, 980, 990, 1000.

Tableaux d'Indiennes de 70, en vert Serracker Crème de la verge Indiennes de 50, 60, 70, 80, 90, 100, 110, 120, 130, 140, 150, 160, 170, 180, 190, 200, 210, 220, 230, 240, 250, 260, 270, 280, 290, 300, 310, 320, 330, 340, 350, 360, 370, 380, 390, 400, 410, 420, 430, 440, 450, 460, 470, 480, 490, 500, 510, 520, 530, 540, 550, 560, 570, 580, 590, 600, 610, 620, 630, 640, 650, 660, 670, 680, 690, 700, 710, 720, 730, 740, 750, 760, 770, 780, 790, 800, 810, 820, 830, 840, 850, 860, 870, 880, 890, 900, 910, 920, 930, 940, 950, 960, 970, 980, 990, 1000.

Tableaux d'Indiennes de 70, en vert Serracker Crème de la verge Indiennes de 50, 60, 70, 80, 90, 100, 110, 120, 130, 140, 150, 160, 170, 180, 190, 200, 210, 220, 230, 240, 250, 260, 270, 280, 290, 300, 310, 320, 330, 340, 350, 360, 370, 380, 390, 400, 410, 420, 430, 440, 450, 460, 470, 480, 490, 500, 510, 520, 530, 540, 550, 560, 570, 580, 590, 600, 610, 620, 630, 640, 650, 660, 670, 680, 690, 700, 710, 720, 730, 740, 750, 760, 770, 780, 790, 800, 810, 820, 830, 840, 850, 860, 870, 880, 890, 900, 910, 920, 930, 940, 950, 960, 970, 980, 990, 1000.